

EU desestima fallo de la Corte Justicia

Washington, Junio 27 (UPI). El Departamento de Estado norteamericano afirmó hoy que el fallo de la Corte Internacional de Justicia sobre la demanda de Nicaragua "no tiene valor de hecho ni de derecho" y que ese tribunal carece de poder para ordenar a Estados Unidos el pago de reparaciones.

En una serie de decisiones basadas en las acusaciones de Nicaragua de que Washington comete agresión, la Corte fa-

lló contra Estados Unidos y preparó la escena para los argumentos de Nicaragua sobre una compensación financiera de Estados Unidos.

Hace un año, el Departamento de Estado, en anticipación a la demanda de Nicaragua, anunció que no respetaría las decisiones de la Corte sobre ningún asunto relacionado con América Central.

El vocero del Departamento de Estado,

—Pasa a la página 19—

Corte ordena a EU que ya no ayude a Contras

La Haya, Holanda, Junio 27 (UPI). La Corte Internacional ordenó hoy a Estados Unidos que ponga fin a su apoyo a los rebeldes que pretenden derrocar al gobierno de Nicaragua, y dictaminó que Washington es responsable por daños y debe pagar indemnizacio-

nes a Managua.

La Casa Blanca no formuló comentario de inmediato, pero Estados Unidos ya ha manifestado que no reconocerá la decisión del Tribunal Internacional de 16 magistrados, cuyo vere-

—Pasa a la página 15—

Nicaragua exigirá más de mil millones a EU

Washington, Junio 27 (UPI). Nicaragua exigirá a Estados Unidos el pago de indemnizaciones por daños causados a la nación centroamericana, estimándose que la suma excederá los 1.000 millones de dólares, dijeron hoy abogados estadounidenses que defendieron a Managua ante la

Corte Internacional de Justicia.

Los abogados ofrecieron una conferencia de prensa en esta capital horas después de que la Corte Internacional dictaminara que el gobierno de Estados Unidos viola las leyes interna-

—Pasa a la página 49—

Solicita reunión a ONU el régimen nicaragüense

Naciones Unidas, Junio 27 (UPI). Nicaragua solicitó hoy una reunión del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas para debatir "la guerra no declarada que una superpotencia está librando contra nuestro país", dijo la embajadora nicaragüense, Nora Astorga.

La diplomática visitó al presidente del Consejo de Seguridad, que este mes es el embajador de Madagascar, y luego al secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar.

También mantuvo un

—Pasa a la página 49—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONCURSANTES. Panamá, Junio 27 (AP-Laserfoto). De izquierda a derecha: Christa Wellmann, de Guatemala; Vicky Elizabeth Cañas, de El Salvador y Elizabeth O'Conner, de Bolivia, captadas en un banquete ofrecido a las concursantes en el certamen "Miss Universo 1986".



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

A DIALOGAR. Pekín, Junio 27 (AP-Laserfoto). El representante portugués, Rui Medina, llegó hoy a esta capital para sostener conversaciones con el Viceseminario chino, sobre la colonia de Macao.

BID aprueba más de \$41 millones de Dls. a México

Washington, Junio 27 (UPI). El Banco Interamericano de Desarrollo anunció hoy la aprobación de dos préstamos por un total de 41,3 millones de dólares para ayudar a financiar un programa de ampliación y mejoramiento de los servicios sanitarios en México.

Los préstamos, 30 millones de dólares del capital interregional y el equivalente a 11,3 millones de dólares en pesos mexicanos del Fondo de Operaciones Especiales, fueron extendidos a la Nacional Financie-

—Pasa a la página 19—



INMUNIZACION. Sin procedencia, Junio 27 (OMS). El personal de atención primaria de salud ocupa una posición ideal, al encargarse de la administración regular

de suplementos de vitamina "A", a todos los niños expuestos a la Xeroftalmia. Una voluntaria de la OMS, laborando en un campamento africano.

Sakharov bajo estrecha mirada policial en Rusia

Washington, Junio 27 (DPA). El disidente soviético Andrei Sakharov, desterrado en la ciudad de Gorki (a más de 400 kilómetros al Este de Moscú), estaría sometido a rigurosa vigilancia policial.

Según informa su hijo Andrei Semionov (29 años), residente en Newton (Massachusetts, EE.UU.).

—Pasa a la página 9—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

A TURISTEAR. Brioni, Yugoslavia, Junio 27 (AP-Laserfoto). El ex presidente de la OPEP, Arturo Hernández Grisanti, aborda un crucero para visitar las islas del Adriático, mientras persiste el divisionismo en la OPEP.

Senado puede avalar ayuda para Contras

Washington, Junio 27 (AP). El líder de la mayoría del Senado, Robert Dole, dijo hoy que ese cuerpo legislativo probablemente seguirá los pasos de la Cámara de Representantes y, como lo hizo anteriormente, aprobará la solicitud del presidente Ronald Reagan de ayuda a los

insurgentes de Nicaragua.

La votación de 221 a 209 por la cual la Cámara aprobó la ayuda "era algo que se esperaba", dijo el republicano Dole. "Considero que la Cámara finalmente hizo lo correcto".

Pero el líder de la mino-

—Pasa a la página 57—

M-19 promete no atacar durante visita del Papa

Ciudad del Vaticano, Junio 27 (UPI). Un representante del grupo guerrillero colombiano M-19 entregó hoy al Vaticano una carta que promete que no habrá atentados durante la visita que realizará a Colombia la semana próxima el Papa Juan Pablo II, y que pide la mediación del Pontífice en

el conflicto colombiano.

Asimismo, el delegado rebelde pidió la bendición papal para el M-19, porque "también somos hijos de Dios".

Un vocero del Vaticano, el reverendo Giulio Nicolini, confirmó que se reci-

—Pasa a la página 57—

Contrabando de \$100 millones en los E.U.

Tampa, Florida, EE.UU., Junio 27 (AP). Luego de tres años de investigaciones, el gobierno estadounidense acusó formalmente a 21 personas —incluyendo a cinco colombianos— de participar en una operación de narcóticos que trajo de contrabando marihuana y cocaína por valor de más de 100

millones de dólares.

El Fiscal federal Robert Merkle dijo ayer que la acusación, de 18 cargos, es la culminación de tres años de investigaciones y que asciende a 62 la cifra de personas que han sido sometidas de cargos en casos relacionados en los Esta-

—Pasa a la página 49—

Arsenal de los Contras será diez veces mayor

Tegucigalpa, Junio 27 (UPI). Un vocero de la Fuerza Democrática Nicaragüense, principal integrante de las fuerzas antisandinistas, dijo que la renovación de la ayuda norteamericana permitirá que el arsenal bélico de los contras sea unas 10 veces mayor al actual.

El vocero, que pidió no ser identificado, dijo a United Press International, que los rebeldes cuentan normalmente con cuatro rifles automáticos por cada 200 combatientes, pero que la renovación de la ayuda estadounidense les permitirá tener cuatro ametralladoras por cada 20 hombres.

La FDN, basada en Honduras, asegura contar con unos 14,000 hombres luchando en Nicaragua, pero el Ministerio de Defensa de ese país considera que sólo unos 4,000 hombres estarían dentro de Nicaragua y que el resto podría encontrarse en campamentos instalados en territorio hondureño a lo largo de la frontera entre los dos países.

Según el FDN, la mayoría de los rebeldes se filtran desde los campamentos localizados al sur de Honduras, hasta los departamentos de Chontales y Zelaya; una

—Pasa a la página 19—